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決算特別委員会 

 

◎ 開催日時  令和３年11月５日（金）９時59分～17時07分 

 

◎ 開催場所  議員室 

 

◎ 説 明 員  中嶋文化スポーツ部長、水上商工観光労働部長、浅見会計管理者、 

河瀬企業庁長、鶴代警察本部長、山元監査委員事務局長および関係職員 

 

◎ 議事の概要 

１ 議第119号、議第123号、議第124号、報第11号、報第14号および報第15号について（部

局ごとの審査） 

【商工観光労働部・労働委員会事務局所管分】 

   委員からは、テレワーク導入促進事業について、県内企業のテレワーク実施率が低

いので、目標値を設定して、県内企業への周知や働きかけなどに積極的に取り組んで

いただきたい、ポストコロナの観光の中で、ニューツーリズムの取組としてシガリズ

ムを立ち上げているので、決算の中でも、しっかりと実績等を挙げて、ＰＲしていた

だきたい、などの意見が出された。 

 

 【企業庁所管分】 

委員からは、企業誘致に当たり、滋賀県を選んでもらう魅力の１つとして、琵琶湖

があり潤沢に水が供給できることがあるので、滋賀県の強みを生かし、しっかりと企

業を応援し、事業活動を通じ納税いただく方法を不断に検討していただきたい、など

の意見が出された。 

 

 【警察本部所管分】 

委員からは、令和２年度に新たに２基導入した可搬オービスについて、地域からの

要望が多くあるので、より地域の安全・安心を向上させるため、全警察署管内ごとに

導入を検討し、特に通学路で取締りを実施されたい、在留外国人等の安全確保に向け

た安全教室の開催について、県内には 100 カ国以上の３万人を超える外国人がおられ、

対面式では参加人数が限られるため、より多くの方に知っていただけるよう、ユーチ

ューブで映像を発信するなど、さらなる啓発の工夫をお願いしたい、などの意見が出

された。 

 

 【文化スポーツ部所管分】 

委員からは、びわ湖ホールの管理運営について、管理に精通しているからと言って、

全てを指定管理者に委託するのではなく、県と指定管理者との健全な関係性を保ち、

事業評価ができるような方法を持つべきである、スポーツボランティアの登録につい

て、登録者数は目標値を超えているが、今後、県内の大学や専門学校に要請するの

であれば、国スポ・障スポ大会が開催される頃には社会人や大学生になっている高

校生にも要請されたい、などの意見が出された。 
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委員会で配付された資料  

１ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）商工観光労働部等 

２  令和２年度随意契約の結果 商工観光労働部等 

３ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度工業用水道事業決算、令和２年度水道用水

供給事業決算）企業庁 

４ 令和２年度随意契約の結果、令和２年度長期継続契約締結結果 企業庁 

５ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）警察本部 

６ 令和２年度随意契約の結果、令和２年度長期継続契約締結結果 警察本部 

７ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）文化スポーツ部 

８  令和２年度随意契約の結果 文化スポーツ部 

 


